

De nouveaux clusters à Caudry et au Cateau-Cambrésis

À l'EHPAD La Dentellière de Caudry, près de la moitié des résidents est actuellement positive, mais peu de formes graves se sont déclarées. Au centre hospitalier du Cateau, un nouveau cluster vient s'ajouter à celui détecté à l'EHPAD Automne qui s'est amplifié depuis la semaine dernière.

PAR JUSTINE CANTREL
ET HÉLÈNE HARBONNIER
cambrai@lavoixdunord.fr

CAUDRY ET LE CATEAU.

« À l'occasion d'une campagne de test, l'un de nos résidents a été testé positif au Covid-19 le 26 décembre. Ce résident a été immédiatement placé à l'isolement, avec un suivi médical renforcé », raconte Géraldine Delsarte, directrice de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes La Dentellière, à Caudry. Des dépistages y sont organisés régulièrement.

Le 28 décembre, trois résidents sur quatre-vingt-neuf étaient positifs. Depuis, la situation s'est dégradée. À ce jour, la moitié des résidents a été testée positive au coronavirus, ainsi que certains salariés. « La très grande majorité ne présente pas ou peu de symptômes, mais trois de nos résidents déjà affaiblis par d'autres pa-



La moitié des résidents de l'EHPAD La Dentellière, à Caudry, est positive au Covid-19. PHOTO CHRISTOPHE LEFEBVRE

thologies ont dû être hospitalisés par précaution », indique la directrice, qui ajoute : « Trois résidents qui avaient été touchés par le virus sont désormais guéris, ce qui est une bonne nouvelle. » Un nouveau dépistage aura lieu lundi, de manière à évaluer l'évolution de la situation.

TROIS SERVICES DE L'HÔPITAL DU CATEAU

Au centre hospitalier du Cateau-Cambrésis, le foyer épidémique détecté au sein de l'EHPAD Automne est toujours actif, avec dix-neuf résidents positifs à la date de jeudi. Ils étaient six la semaine précédente. « Nos résidents sont pris en charge au sein de notre EHPAD. Ils sont soit asymptomatiques ou présentent des symptômes grippaux ne nécessitant pas d'hospitalisation dans un service de soins », indique le centre hospitalier.

L'établissement confirme que deux autres services sont touchés, réunis au troisième étage

de l'hôpital : le court séjour gériatrique et la médecine polyvalente. Sur les trente lits, seize patients sont positifs.

« On a ouvert treize lits de médecine dans un autre étage pour accueillir les patients qui sont négatifs », indique la directrice du

“ La plupart des personnes positives sont asymptomatiques ou ont des symptômes grippaux habituels.

centre hospitalier, Ingrid Minne. Elle ajoute que les personnes positives sont ou asymptomatiques, ou affectées des « symptômes grippaux habituels » : leur prise en charge reste assurée dans le service où ils ont été hospitalisés, sans nécessité jusqu'alors d'une admission en réanimation. ■